



VECINAS DE CERRO LARRAÍN VIVEN ENTRE ROPA Y BASURA

## Vecinos alertan peligro por casa llena de basura en el Cerro Larrain

Vecinos del cerro Larrain denunciaron públicamente una situación que, según ellos, pone en peligro la salud y seguridad de la comunidad. Se trata de dos habitantes del sector que, desde hace años, acumulan grandes cantidades de basura en su vivienda, lo que ha derivado en problemas de insalubridad y un riesgo latente de incendio.

La problemática ha sido abordada en varias ocasiones, pero los habitantes del sector aseguran que las soluciones no han llegado. "La directiva de la junta de vecinos del cerro Larrain ha intentado a través de muchos medios encontrar una solución y no lo hemos logrado. Hemos recurrido al Cesfam Barón, a la municipalidad, la Fiscalía, el Poder Judicial, Carabineros y asistentes so-

ciales, pero la situación sigue igual", explicó Carmen Muñoz, presidenta de la organización vecinal.

Uno de los mayores temores es el uso de fuego en el patio de la vivienda, donde las denunciadas cocinan a leña. Los habitantes de las casas colindantes advierten que, dada la cantidad de material inflamable acumulado, un incendio podría propagarse rápidamente por el sector.

Además, la acumulación de basura ha generado problemas de insalubridad, como la proliferación de ratones y malos olores que afectan a las familias cercanas. A pesar de las denuncias formales y de los antecedentes entregados a las autoridades, los habitantes del cerro sienten que la solución no llega. ☹️